

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL
SKRIPSI, 03 Agustus 2023

ANGGUN NURUL CHASANAH
NPM 2019110085

PELAKSANAAN PROGRAM KELUARGA HARAPAN (PKH) DALAM
MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA DI KELURAHAN KENANGA
KOTA TANGERANG

xvii + 143 Halaman + 8 Tabel + 3 Gambar + 6 Lampiran

ABSTRAK

Individu atau kelompok dikatakan miskin apabila tidak dapat memenuhi kebutuhan dasar, mengakses pelayanan kesehatan dan pendidikan sehingga kehidupannya dikatakan tidak sejahtera. Sebagai bentuk perhatian pemerintah Kota Tangerang adanya upaya yang dilakukan adanya program khusus dalam mempercepat penanggulangan kemiskinan melalui Program Keluarga Harapan (PKH) sejak tahun 2007 telah dilaksanakan bentuk bantuan sosial beryarat sebagai perlindungan sosial untuk mensejahterahkan masyarakat miskin dan berhasil menurunkan angka kemiskinan. Kebijakan yang dilakukan pemerintah dalam penanggulangan kemiskinan program PKH tentu memiliki tujuan dalam meningkatkan kualitas hidup yang fokusnya kepada masyarakat miskin, tentu saja masyarakat yang terdaftar pada Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) guna memperoleh bantuan berupa dana. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga di Kelurahan Kenanga Kota Tangerang; dan mengetahui kendala dalam pelaksanaan validasi data dan verifikasi komitmen keluarga penerima manfaat (KPM) di Kelurahan Kenanga Kota Tangerang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi kepada informan yang telah dipilih dengan cara *puspositive sampling*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan PKH dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga di Kelurahan Kenanga Kota Tangerang sudah berjalan dengan baik namun belum optimal. Hal ini dikarenakan terjadinya perubahan sistem baru yaitu terhubung langsung dengan DAPODIK dan DUKCAPIL dalam proses pelaksanaan tidak berdasarkan pedoman pelaksanaan PKH yang ada. Tingkat kesejahteraan KPM berada dikategori Keluarga Sejahtera III. Terjadi kendala tidak adanya pertemuan awal dan validasi kepada calon KPM terlebih dahulu oleh pendamping PKH, kurang memiliki sifat mandiri dari KPM dalam menjalankan kewajibannya sebagai penerima bantuan PKH..

Daftar Pustaka : 40 Referensi (2001 – 2023)

Kata kunci : Pelaksanaan, Program Keluarga Harapan (PKH),
Kesejahteraan Keluarga